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横浜市会議員選挙・3期目の当選
　4月9日に投開票が行わ
れた横浜市会議員選挙・金
沢選挙区において、多くの
区民の皆さまのご支援を頂
き、3期目の当選を果たさせ
て頂きました。皆さまからお
寄せ頂いたご期待を忘れ
ず、感謝の思いを胸に、全力
で働いて参ります。

　資源循環局、文化観光局の令和5年度事業に関する質疑を実施。新たな施策の展開、既存施策
の更なる充実を期して、提案・要望を行いました。以下、抜粋してご報告します

予算特別委員会での論戦より
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得票数（得票率）候補者

たけのうち猛

しんや 仁

12,063 (16.7%)

13,271 (18.4%)

17,508 (24.2%)

11,517 (15.9%)
6,828 (9.4%)

6,400 (8.8%)

4,509 (6.2%)

黒川まさる

やたべ 孝一

高橋 のりみ

坂井 太

増田 しげよ

資源循環局 文化観光局

海底に堆積したプラスチックを含むごみについて、私の提案
に沿って水中ドローンやダイバーによる潜水調査、漁船の底引
き網による回収が試行されています。一方で、海洋へのプラご
み流入の、元を絶つ取組も重要です。

5年度は市内の主要河川を対象として、ごみの流入状況と
河川水のプラスチック含有量の調査を行います。併せて河川
周辺のごみの状況も確認し、関係部署や地域と連携し、ごみが
多い場所の重点的な清掃や、ごみの流出対策などを進めます。

海洋プラごみ削減へ街の美化を推進

 答  　弁 答  　弁

公明党の提案で検討されている「公共トイレ協力店」につい
て、どのような店舗の協力を得ていくのか。

　公共的なトイレが周辺に無い場所や、地域からトイレ設置の
要望を頂いている場所を中心に選定します。周知について、各
区が発行する「お散歩マップ」や「街歩きマップ」、「広報よこは
ま」などへの記載、ホームページ等での公表を検討しています。

「公共トイレ協力店」の展開で外出支援
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令和５年度から導入する粗大ごみ手数料支払いの電子決済
について、市民の皆さまが利用しやすいものとして頂きたい。

　粗大ごみ申込手続と手数料の支払いを、スマホやパソコン
で行うことができ、コンビニ等で収集シールを購入する手間
が必要なくなります。

粗大ごみ・コンビニでのシール購入が不要に
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私はかねてより、観光地としての横浜の魅力向上、滞在・回
遊時間の向上へ、郊外部の魅力発信の強化が重要だと、繰り
返し訴えてきたところです。

　各区と連携し、観光モデルルートの構築やツアーの企画販
売に向けた事業者への働きかけなど、郊外部の魅力発信を
強化します。また、近隣地域との連携を一層強化し、横浜を拠
点とした誘客をさらに促進します。

市内での宿泊・回遊の促進へ
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洗練された横浜土産の充実は、横浜の魅力向上と観光振興
の重要な要素の一つであり、「横濱 001」の認知が向上し、認
定商品のラインナップがさらに充実する取組をお願いしたい。

　認定企業同士のマッチングによるコラボ商品の開発支援
で、認定商品の充実につなげます。また、ふるさと納税返礼品
も含めて、ＥＣサイトの活用や効果的なプロモーションで、
「横濱001」の認知拡大につなげます。

横浜土産の充実へ

 答  　弁 答  　弁

区民をはじめ、より多くの方々に親しんで利用して頂ける施
設となるよう、期待しています。

　高い音響効果を備えた講堂を持つ金沢公会堂があることから、
ギャラリーを中心とした施設として整備することとしました。令和
５年度は、策定した基本構想を踏まえ、基本設計を進めます。

金沢区民文化センターの整備促進

 答  　弁 答  　弁
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皆さまの声を「カタチ」に
鳥浜グラウンドのトイレを補修
　鳥浜グラウンドは休日・週末を中心に少年野球などの利用が多い
ところですが「トイレが使えない状態が続き、困ってます」とのご相
談。そこで詰まった排水管と、古い便器を取り替えて復活！これで安
心です。

　2月16日に開所式
を挙行。区内10か所
目、長年の空白地域で
皆さまにご不便をお掛
けしましたが、カフェや
フィットネスルームな
ども備えた充実した施
設となりました。

　2月25日、3年ぶりの
開催は第50回の記念大
会。穏やかな晴天の下、
風光明媚な海の公園の
主会場に、子どもたち・選
手が元気に集いました。

　2月25日、金沢公会堂で
開催された第10回金沢文
化芸術祭にてご挨拶。歌謡
に舞踊、合唱、太鼓、琴の演
奏と、多様性に富んだ賑や
かな集いです。

西柴地域ケアプラザが待望のオープン

歴史と文化薫る
賑わいの集い

　3月4日、地元選出の議員団を
代表してご挨拶。コロナ禍におい
ても、地道に地域の安心安全を支えて頂いた皆さまに心よ
り感謝。新たな担い手育成や負担軽減など、待ったなしの課
題に取組む決意を申し上げました。

金沢区福祉保健の
つどいを４年ぶりに開催

　3月13日、釡利谷坂本公
園で開催された同イベントを
訪問。3年ぶりの開催に、バ
ザーや屋台などが多数出展、
子供たちによるステージも
あり、大盛況でした。

学童クラブ・みつばちまつり

金沢ロードレース大会市民の皆さまと共に短信

物価高騰に関する緊急要望を実施
　第1回定例会の最終日、公明党市議団より市長に対す
る緊急要望を実施。LPガスの負担軽減、レシ活の再開、低
所得世帯への支援など、市民生活を護る追加施策の速や
かな策定を要望。市長より迅速に検討する旨応じて頂きま
した。

ウクライナ・オデーサ市長を歓迎

　3月16日、ゲネディー・トゥルハノフ市長が横浜を訪問し、市会本会議
場で演説。民族の誇りをかけて命がけで祖国を護る決意とともに、姉妹都
市・横浜の支援と連帯に感謝の言葉を頂きました。あらためてロシアの蛮
行に怒りを覚えるとともに、一日も早い平和と復興を心より願います！
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